

OPEN CASTILLA Y LEÓN PALENCIA 2025



número uno del ranking de Castilla y León.

- Rodrigo Mingo, joven promesa del squash español, cerca del Top-20 nacional y reciente ganador del Torneo CajaViva Caja Rural.
- Jesús Ángel Gallardo, doble subcampeón de la Copa de España sub-19 y exintegrante de la selección española sub-19 en el Mundial de Polonia 2016.
- Pablo Antolín, campeón de España sub-15 y medalla de plata con la selección española en los Juegos del Mediterráneo 2022.
- Daniel Zunzunegui, subcampeón de España en varias categorías durante su etapa júnior.
- Aitor Zunzunegui, campeón de España sub-15 y sub-17, internacional absoluto, quinto en el último Campeonato de Europa y once veces campeón de Castilla y León.

Con este nivel, el buen squash estaba asegurado desde las primeras rondas. En cuartos de final, Abel Martín se impuso con claridad a Juan Mingo (3-0), Jesús Ángel Gallardo venció a Daniel Zunzunegui por el mismo marcador, Pablo Antolín superó a Héctor Alba y Aitor Zunzunegui firmó una sólida victoria ante Rodrigo Mingo (3-0).

Las semifinales elevaron aún más el nivel competitivo. Abel Martín remontó ante Jesús Ángel Gallardo para imponerse por 3-1, mientras que Aitor Zunzunegui ofreció una auténtica exhibición frente a Pablo Antolín, al que derrotó por 3-0.

En la final, el jugador del Squash Palencia volvió a mostrar su mejor versión, imponiéndose a Abel Martín por un claro 3-0 y proclamándose campeón del torneo. El tercer puesto fue para Jesús Ángel Gallardo, tras vencer a Pablo Antolín por 3-1.

Dominio de Paula Castrillo en la categoría femenina

En el cuadro femenino, el protagonismo fue para Paula Castrillo, que continúa ampliando su hegemonía en el squash regional. Invicta en campeonatos de Castilla y León desde 2014 y habitual del Top-10 nacional, la palentina se proclamó campeona ganando todos sus encuentros con solvencia.

El Open Castilla y León de Squash 2025, última prueba del circuito autonómico, se celebró el pasado sábado en las instalaciones del Campo de la Juventud de Palencia, coronando como campeones a Aitor Zunzunegui y Paula Castrillo tras una jornada de squash de altísimo nivel.

Un cuadro masculino de gran calidad

Aunque la cercanía de las fechas limitó la participación, el torneo reunió a algunos de los mejores jugadores del panorama regional y nacional, garantizando un espectáculo deportivo de primer nivel. Entre los participantes destacaron:

- Abel Martín, actual

El subcampeonato fue para la joven Nerea Sastre, cuya única derrota llegó precisamente ante Castrillo. La lucha por el tercer puesto volvió a ofrecer un duelo muy igualado entre Leticia Acosta y Ana Antolín, un enfrentamiento ya clásico en el squash palentino, que en esta ocasión se resolvió a favor de Antolín por 3-1, finalizando tercera, con Acosta en la cuarta posición.

El Open Castilla y León de Palencia volvió así a consolidarse como una de las citas más destacadas del calendario autonómico, confirmando el excelente nivel del squash palentino y regional.